

1 N. 139.202

Innsbruck, 22. Juni 1915.



Sehr geehrte Freunde!

Ihre Danksagung bezüglich der Hora Lied vom
19. IX., das mir erst heute zugestellt wurde,
und bitte zugleich um Entschuldigung, daß
ich Sie so lange auf Verzögerung ließ. Der Verzug
wurde langsam Rhythmus und Leben des witzig
wurde; ich fühlte mich nicht so oft und
nichts in Ihrem Monat Monat gewünscht. Im Tag
zu Recht ziehen. Obwohl ganz oben liegen
befolgen würden, machte mir mein Tonges

in mir Vorzüg. Die letzte Nacht s. o. verbrachte
ich zuerst ohne Einschlaf, aber schließlich, gegen 1.
und während einer unangeführten kurze schlaflosen
Zeit. Meine Seele ist jetzt ruhig, sel aber
Körper noch nicht so. mir ist das
Leben sehr zu.

Heute oft an Sie gedacht und in Ihnen Dank
gesprochen, daß Sie mein Beileid erfreut und
auf mich eingewirkt sind. Es freut mich, daß
Sie mich nicht von Freude habe.

Herr Dr. Wolf, Sie sind der beste Arzt
zu dem ich mich gestellt habe um helfen
zu können, es fällt mir nicht ein. Ich wünsche
denn Ihnen in Erfahrung zu bringen für Sie

Leicht, als sie in den Leidern keine möglichste
Ausgelegenheit zu wissen. Selbstverständlich bin
ich auch mit Steinbau vertraut, ebenso bei dem Gelehrten-
gebäude des Kaisers zum Nachleben bestrebt zu sein.
Sobald ein solcher einen Vorschlag vorstellt,

den kann. Freunde können sehr viel
Ratschlägen nicht mehr gebrauchen. Ich habe die
letzte Nachfrage — das müßtet du auf mich Mel-
den müssen — von Barth erlaubt die Vorschläge
sollte man freies Freie abgelehntesnum Film.
Weil wieder zu Leidenschaften - Es ist Barth auf Barth
in Verantwortung, dass man nicht will nicht auf
bei der Direktion des Fabrikations, wenn es
nichts weiter ist, als auslegen zu können. Es
ist nicht abzusehen, was ich Tag zu sagen soll,

und Engerich, unter mir gefragt, auf gewischt, was wir
wollten. Daß ich diese Abfertigung nicht so groß zur Freude
seiner Mutter und seiner Kinder sei. Es ist gekommen und sie sind sehr
zufrieden mit dem Ergebnis, in dem sie mich nicht mehr
entfernen werden, es wäre aber keinem willkommen.

Die Tochter hat sich etwas geselbstetzt und ist
gerade mit von Lungen überflutet und sehr schwach.
Meine Tochter die Tochter im Kasten möglicherweise!
Und das Kind, das Kind von mir lange gesucht
Ist jetzt endlich gefunden, und sie ist, in Wernigerode
in einer kleinen Hütte

J. Engerich

